

c'est ce clergé qui, avec de rares prêtres Ruthènes, fait seul quelque chose pour leur procurer des secours spirituels. C'est M. R. Lukes, vice-consul d'Autriche-Hongrie, qui remplace le consul disgracié.

UNE PAROLE DE LEON XIII.

“Chaque époque troublée a été sauvée par une dévotion spéciale, disait Léon XIII à un célèbre prédicateur jésuite; Notre époque, la plus persécutée de toutes, ne peut être sauvée que par la dévotion des dévotions, la dévotion à l'Eucharistie *très fréquemment, quotidiennement* reçue. Prêchez une Croisade: “Il faut revenir à la pratique des premiers siècles.”

Pie X ne parle pas autrement.

Tel est le mot d'ordre, à nous de l'exécuter.

ŒUVRES DIOCESAINES A FAIRE.

1. L'œuvre de la Crèche à Saint-Norbert a pris de tels développements que les Sœurs de la Miséricorde sont en quelque sorte forcées de construire une allonge considérable à leur maison.

2. La nouvelle Maison-Vicariale des Sœurs Grises va leur permettre de mettre à la disposition de l'œuvre des *Vieillards et des Incurables* leur maison vicariale actuelle à Saint-Boniface.

3. Les Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie reçoivent 25 enfants dans leur école maternelle, près de l'église de l'Immaculée-Conception, à Winnipeg; il faudrait agrandir la maison pour en recevoir davantage, et pour loger les jeunes filles qui travaillent dans les bureaux et les magasins.

4. Les Clercs de Saint-Viateur, qui dirigent l'orphelinat de Saint-Joseph de Makinak, où ils ne peuvent recevoir que vingt orphelins doivent bâtir s'ils veulent développer leur belle œuvre.

5. Il est question pour les Sœurs du Bon-Pasteur de Montréal de fonder à Winnipeg une école de réforme pour les filles; mais il faudrait bâtir dès le printemps. On leur offre deux acres de terrain sur les frontières de la ville.

6. Les paroissiens de Saint-Ignace, de Winnipeg, ont tenu une assemblée, dimanche 5 février, et ont décidé de construire une église en pierre. L'augmentation considérable de cette paroisse, sous l'habile direction du R. P. J. Coffee, s. j., et le bon vouloir des paroissiens donnent lieu d'espérer que cette église sera un vrai monument de foi et d'architecture.

7. Les paroissiens de Fannystelle ont souscrit déjà plus de \$4 000 pour la construction d'une nouvelle église, et ce beau résultat est aussi flatteur pour leur digne curé, M. l'abbé J. Poitras, que rassurant pour l'avenir de la paroisse.